

Der Text von Amras Lied im Film DIE ADERN DER WELT

Adern aus Gold

Es war einmal vor langer Zeit

Ehe Habgier die Menschen beherrschte

Am Anbeginn der Zeit

War unsere Erde aus Gold gewebt

Darum nennt man sie „Goldene Welt“

Lasst uns dieses Lied singen, um die Menschheit daran zu erinnern

Wenn die letzte Goldader aus dem Boden gezogen

Erwachen die Dämonen

Alles Leben wird für immer ausgelöscht

Und die Erde zerfällt zu Staub

Darum nennt man sie „Goldene Welt“

Lasst uns dieses Lied singen, um die Menschheit daran zu erinnern

Gold ist unerreichbares Glück

Gold ist unendliches Leid

Dieses Wissen wurde über Generationen weitergegeben

Von den Großeltern an die Eltern, an uns

Darum nennt man sie „Goldene Welt“

Lasst uns dieses Lied für alle Geschöpfe der Erde singen.

(Text: Lkhagvasuren Khatanbaatar, Presseheft zum Film, hrsg. von Pandora Film Medien GmbH, S. 11, auf <https://presse.pandorafilm.de/list.php?movie=die-adern-der-welt>, abgerufen am 15.6.2022)